

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian pembuatan alat penilaian produk busana pesta model longtorso yang telah dilaksanakan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil identifikasi alat penilaian busana pesta model longtorso diperoleh informasi bahwa alat penilaian yang digunakan dalam menilai produk busana pesta model longtorso belum dibuat secara terperinci, sehingga harus dibuat sebuah pedoman yang disusun secara sistematis untuk mempermudah melakukan penilaian. Pedoman tersebut dibuat dalam bentuk format *product assessment* yaitu alat penilaian produk berupa daftar cek yang memuat indikator sesuai kriteria busana pesta model longtorso untuk mengukur dan menilai kemampuan mahasiswa terkait teknik jahit dan penyelesaian (*finishing*) produk tersebut.
2. Rubrik penilaian produk busana pesta model longtorso terdiri dari aspek penilaian teknik jahit dan penyelesaian (*finishing*). Kriteria dalam aspek penilaian teknik jahit terdiri dari 12 indikator, sedangkan aspek penilaian penyelesaian (*finishing*) dibagi menjadi 4 indikator. Selain aspek yang dinilai dalam rubrik penilaian produk busana pesta model longtorso, terdapat pula kriteria hasil penilaian yaitu “tepat” dengan skor 1 dan “tidak tepat” dengan skor 0. Hasil penilaian dari rubrik penilaian produk busana pesta model longtorso dihitung dengan menggunakan teknik perhitungan skor menurut Yoyoh J dan Karpin (2013, hlm.70) yaitu dengan menghitung banyaknya skor yang diperoleh (skor aktual) dibagi skor ideal kemudian dikali 100.
3. Hasil validasi oleh dua orang ahli evaluasi memperoleh nilai rata-rata persentase kelayakan sebesar 98,9%, sedangkan hasil validasi yang dilakukan oleh ahli materi busana pesta model longtorso memperoleh nilai rata-rata kelayakan sebesar 98,6% yang berarti berdasarkan teori kriteria interpretasi skor, alat penilaian produk busana pesta model longtorso dapat dikategorikan “Sangat Layak” untuk digunakan.

B. Rekomendasi

Hasil penelitian mengenai pembuatan alat penilaian produk busana pesta model longtorso menunjukkan sangat layak untuk digunakan sebagai alat penilaian produk busana pesta model longtorso. Rekomendasi dari hasil penelitian ini adalah rubrik penilaian produk busana pesta model longtorso diharapkan dapat digunakan oleh dosen pengampu mata kuliah Adibusana sebagai pedoman penilaian dari setiap kriteria yang ada, sekaligus untuk mengukur keterampilan mahasiswa dalam membuat busana pesta model longtorso.